



## La libertad de prensa se responde con ataques desde palacio nacional en México: diputada priista Paloma Sánchez

En el marco de la celebración del Día Mundial de la Libertad de Prensa, la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Paloma Sánchez, condenó los ataques que sufren los periodistas en México desde el poder, todos los días. La integrante del Grupo Parlamentario del PRI (GPPRI) en la Cámara de Diputados recordó que, para los comunicadores, México es el país sin guerra más peligroso del mundo y que, pese a ello, la libertad de prensa se responde con ataques desde Palacio Nacional.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2023/05/03/la-libertad-de-prensa-se-responde-con-ataques-desde-palacio-nacional-en-mexico-diputada-priista-paloma-sanchez/>